



Primeras Planas

Abate la Marina a 12 en Michoacán
Golpe al CJNG: Operativo federal deja 12 muertos
Propinan golpe al CJNG; caen 9 y abaten a 12
Choca buque de la Armada en Nueva York
México pausa importación de pollo brasileño
Golpe al crimen
Listos para América o Cruz Azul

[Reforma](#)
[El Universal](#)
[Excélsior](#)
[La Jornada](#)
[El Heraldo de México](#)
[La Prensa](#)
[Ovaciones](#)

Secretaría de Seguridad Ciudadana

Cae operador clave de La Unión Tepito

Agentes de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron Alberto "N", principal operador de Christian Abdiel "N", El Cabezón, líder de La Unión Tepito capturado el 26 de abril, por el delito de asociación delictuosa agravada. La diligencia se ejecutó en un inmueble de la colonia Peralvillo, alcaldía Cuauhtémoc. Un juez de control emitió la orden de aprehensión, informó **Pablo Vázquez, Jefe de la Policía capitalina**. El presunto delincuente fue trasladado al **Reclusorio Varonil Oriente**, donde quedó a disposición del Ministerio Público. [Excélsior](#) / Sin mención [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

“Chatarrización” en CDMx: mil 679 vehículos, al corralón

Elementos de las **Subsecretarías de Control de Tránsito de la SSC CDMx**, han retirado de la vía pública, en lo que va del año, mil 679 vehículos y remolques reportados como abandonados. La directora general de Aplicación de Normatividad de Tránsito de la **SSC**, Beatriz Valdez Vázquez, al encabezar acciones realizadas en la alcaldía de Iztacalco, en el marco del Programa de Chatarrización, indicó que en las acciones se contó con el apoyo de 50 efectivos policiales y ocho grúas de la dependencia al mando de **Pablo Vázquez Camacho**. [Uno Más Uno](#)

Promete Gobierno CDMX mejoras en Santa Úrsula

La jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, encabezó la primera Audiencia Ciudadana realizada fuera del Zócalo capitalino, trasladando esta iniciativa de participación a la colonia Santa Úrsula Coapa, en la alcaldía Coyoacán. Brugada anunció que estas asambleas se llevarán a cabo cada 15 días, enfocándose en temas prioritarios para la comunidad. En la próxima reunión, dijo, abordarán específicamente la seguridad y el medio ambiente. El **secretario de Seguridad Ciudadana, Pablo Vázquez**, aparece en una fotografía que acompaña la nota. [La Prensa](#)

Detienen a pareja por robo en Iztapalapa

Uniformados de la **Policía Auxiliar de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a un hombre y a una mujer señalados como probables responsables de despojar de sus pertenencias a una ciudadana, en el cruce de la calzada Ermita Iztapalapa y la calle Primavera, colonia Pueblo Santa María Aztahuacán, alcaldía Iztapalapa. [La Prensa](#)



Agreden a policías en riña, en Tlalpan

Elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron a la avenida De las Torres y la calle Las Margaritas, colonia Zona Rústica, alcaldía Tlalpan. Al intentar detener la pelea, los policías fueron agredidos y a uno de ellos lo despojaron de su arma de cargo. Al lugar arribaron más policías y detuvieron a dos de los rijosos, a quienes les hallaron un cargador de pistola con cartuchos útiles, tras realizarles una revisión de seguridad en apego al protocolo de actuación policial. [La Prensa](#)

Salón donde jóvenes se intoxicaron en la Guerrero operaba con irregularidades

Ataúdes usados para hieleras, extintores caducos y el inmueble sin rutas de evacuación fueron algunas irregularidades encontradas en el salón de fiestas ubicado en Magnolia 174, colonia Guerrero, tras el operativo que fue coordinado por áreas de **Seguridad Ciudadana**, Protección Civil y Gobierno de la alcaldía, y se activó a partir de llamadas a Base Diana, el sistema de atención ciudadana inmediata de Cuauhtémoc. Mientras, **elementos de la Policía Auxiliar** resguardan el inmueble para evitar el ingreso de personas ajenas, en lo que avanzan las investigaciones correspondientes [La Jornada](#) / [La Prensa](#) / [La Crónica de Hoy](#)

Artículo: Videovigilancia en puntos ciegos / Salvador Guerrero Chiprés

Las ciudades contemporáneas transitan hacia un modelo donde la colaboración privada con el gobierno fortalece la seguridad pública, con puentes de acceso a cámaras de videovigilancia. En la Ciudad de México, por instrucción de la jefa de Gobierno, Clara Brugada, el número de cámaras operadas por el Centro de Comando, Control, Cómputo, Comunicaciones y Contacto Ciudadano (C5) pasará de 83 mil 414 a 150 mil para el 2030. Además, busca la integración de dispositivos privados acompañada de una regulación que establezca límites al uso de imágenes, garantice la protección de datos personales y asegure que los accesos se empleen exclusivamente para fines de seguridad pública. Los beneficios operativos son indiscutibles. **La policía** puede monitorear en tiempo real. [La Prensa](#)

Viajan gratis

Maestros de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) tomaron varias estaciones del Metro y permitieron el libre ingreso de miles de usuarios. De acuerdo con un **policía de la Secretaría de Seguridad Ciudadana**, al menos en las estaciones céntricas de la línea azul, por hora circulan alrededor de 5 mil usuarios, lo que significaría que unos 10 mil usuarios entraron gratis por estación durante las dos horas de la actividad de los docentes. [Metro](#)

Policiaco

Fallece atropellado un bombero presuntamente por otro compañero

El Heroico Cuerpo de Bomberos sufrió la baja de un elemento, que murió atropellado por otro bombero al llegar al cumplimiento de su deber en un incendio en la carretera México Toluca. Se trata del Bombero Segundo Juan "N", quien se dirigía a sofocar las llamas de un incendio de pastizal en un terreno baldío sobre la carretera federal, a la altura del Puente Ancona, todavía en el perímetro de la alcaldía Cuajimalpa. Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** acudieron al lugar del accidente. [La Prensa](#)



Mueren 2 jóvenes

Una joven murió en un choque en Río Mixcoac y Patriotismo, la madrugada del sábado en vialidades de la alcaldía Benito Juárez, mientras que un repartidor falleció arrollado en la Del Valle. En la imagen se ve a dos **policías** resguardando la zona. [Reforma](#) / [Metro](#)

Enganchado a la muerte

Un hombre decidió terminar con su vida atándose una cuerda al cuello y colgándose del techo de un triciclo adaptado como puesto ambulante de la Alameda Central, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar llegaron **policías** de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#)

Trágico fin de bikers en BJ y Á. Obregón

Un motociclista perdió la vida luego de ser arrollado por un vehículo que circulaba a exceso de velocidad entre las avenidas Magdalena y Ameyalco, colonia Del Valle, alcaldía Benito Juárez. El conductor se dio a la fuga tras el incidente. El otro incidente ocurrido en la avenida Alta Tensión, a la altura de la calle Rosa Chica, colonia Tlaxopan, alcaldía Álvaro Obregón; otro biker murió, luego de impactarse contra la parte trasera de un camión detenido sobre la vialidad. Al sitio, respectivamente, acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, quienes confirmaron el deceso de ambos. [La Prensa](#) / [Reforma](#) / [El Gráfico](#) / [Metro](#)

Pareja de bikers es separada por auto

Dos jóvenes motociclistas fueron embestidos por un automóvil, en el cruce de Circuito Interior Río Churubusco y San José Insurgentes, colonia Insurgentes, alcaldía Benito Juárez. Al sitio arribaron paramédicos del **ERUM**, quienes trasladaron al joven a un hospital, y la joven, se golpeó la cabeza con un bolardo y murió de manera instantánea. **Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana** acordonaron el lugar. El automovilista responsable de los hechos se dio a la fuga. [El Gráfico](#)

Justicia

Vinculan a proceso a implicada en crimen de la abogada Oralía "N"

El pasado martes 13 de mayo, la Fiscalía General de Justicia y la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** aprehendieron a un adolescente y a Fátima "N" por su probable responsabilidad en el feminicidio de la abogada Oralía "N", quien perdió la vida a consecuencia de disparos con arma de fuego el 17 de octubre de 2024 en el Viaducto Presidente Miguel Alemán, esquina con avenida Cuauhtémoc, colonia Roma Sur. La detención del adolescente se realizó en la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, alcaldía Iztapalapa, y la de la mujer en la colonia Doctores, alcaldía Cuauhtémoc. [La Prensa](#) / [Excélsior](#)



Imagen Destacada



LA PRENSA

PRIMERA AUDIENCIA CIUDADANA FUERA DEL ZÓCALO

Promete Gobierno CdMx mejoras en Santa Úrsula



Clara Brugada anunció que estas asambleas se llevarán a cabo cada 15 días, enfocándose en temas prioritarios para la comunidad